



安くておいしいですよ

湧穂祭について
阿蘇清峰校舎 生徒指導事務 新生 恒治
十一月八日から十日にかけて、記念すべき第一回の湧穂祭が開催されました。これまで阿蘇高校・阿蘇清峰高校の伝統を受け継ぎ、それぞれ雄阿祭・蘇岳祭として校舎ごとに実施していましたが、互いの校舎の催しや祭開気を融合させ、新しい阿蘇中央高校の第一歩を踏み出すことができました。

湧穂祭一日目は、阿蘇校舎において開祭式、ステージ発表があり、一年生の各クラスや文化部有志等の発表が行われました。それぞれ趣向を凝らし、練習の成果やチームワークが發揮された素晴らしい発表でした。

二日目も同様にステージ発表があり、一年生の各クラスや文化部有志等の発表が行われました。それぞれ趣向を凝らし、練習の成果やチームワークが発揮された素晴らしい発表でした。

翌日の一般公開に向けての準備を行いました。合同開催となり、全校生徒で準備にあたる様は壮观もあり、湧穂祭に懸ける思いを感じることができました。

三日目は、阿蘇清峰校舎でバザーや展示等の一般公開が行われ、あいにくの雨の中、朝から多くのお客様に来場していただき、大盛況のうちに閉幕式を迎えることができました。

湧穂祭への取り組みの中で、個々の生徒が成長し、学校全体の団結が強まるとともに、本校が地域に貢献していることを実感することができました。関わっていただいた多くの方々に感謝申し上げます。

